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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ６年 ５月１０日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    １５    番  

 

議員氏名  濵 田 章 一   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

１．中核的病院の

東武動物公園駅

周辺への誘致の

強い決意を 

 

窪田町長は自身の選挙公約において、「杉戸町の新しい

未来に向けて、４つの優先政策を強力に推進します。」と

力強く断言して当選された。 

また、広報すぎと令和６年１月号の町長新年あいさつに

おいても、「引き続き、４つの優先政策と９つの課題へ  

挑戦し、町長として責任を果たしてまいります。」と、   

断言している。 

その４つの優先政策の１つである「「医療」中核病院を

東武動物公園駅周辺に誘致」については、杉戸町民をはじ

め近隣自治体の方々からも、「一日も早く実現してほしい」

と待ち望んでいる声を多く聞いている。 

４つの公約の中でも、特に中核的病院誘致事業という非

常に高いアドバルーンを掲げたが、残念ながらこれまで何

の成果も見えない。そして、早くも１期４年の前半が終了

しようとしている。そこで、以下伺う。 

（１）町長公約事業のロードマップにおいて、中核的病院

誘致事業は、令和４年度から令和８年度までゼロ予算

である。町長自ら埼玉県知事等にアプローチした実績

等があれば、その評価とともに伺う。 

（２）中核的病院の誘致場所については、東武動物公園駅

西口の東武鉄道株式会社の所有地と聞き及んでいる

が、町長自ら交渉した動きが見えない。そもそも町長

は、病院を誘致するにあたり、杉戸町として宮代町 

及び東武鉄道株式会社等の関係者とどの程度話し 

合いを行い、現在はどの程度の進捗状況なのか。 
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（３）中核的病院の誘致の実現には、町長の強みである国

との強いパイプを生かさなければ、実現不可能であ

る。 

   町長任期が間もなく折り返し地点を迎える中、町長

選挙の公約違反とならぬよう、窪田町長の中核的病院

の誘致実現に向けた強い『決意』を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


